

MERCADOS COLOMBIA | 9/7/2020 7:25:00 AM



Las AFP fueron las mayores compradoras de acciones en agosto

Según un informe de Casa de Bolsa, las Administradoras de Fondos de Pensiones (AFP) registraron compras de acciones por \$372.157 millones durante agosto. Por otra parte, los inversionistas extranjeros registraron nuevamente ventas netas.



Pese a que durante agosto de este año se presentó una caída en el volumen negociado hasta llegar a mínimos de 10 años, las Administradoras de Fondos de Pensiones (AFP) fueron los mayores compradores de acciones en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC). Los extranjeros volvieron a vender en neto en el octavo mes del año.

Mientras que las AFP acumularon compras por \$372.157 millones, los inversionistas extranjeros vendieron \$249.599 millones en acciones durante el octavo mes del año, según detalló un informe de Casa de Bolsa.

De esta forma, los principales vendedores netos durante agosto fueron los inversionistas extranjeros, mientras que los principales compradores fueron las AFP. Por su parte, las personas naturales, que acumulan \$227.202 millones en compras en el año, continuaron con su comportamiento vendedor durante el mismo mes.

La acción más vendida por los inversionistas extranjeros fue Preferencial Bancolombia, con operaciones por \$132.270 millones, seguida por Ecopetrol, de la que se vendieron \$45.853 millones.

Por su parte, la acción que más compraron los extranjeros en la Bolsa de Colombia durante agosto fue **nuevamente la de Bancolombia ordinaria con compras por \$19.348 millones.**

Las **sociedades comisionistas de bolsa (SCB)** continuaron saliendo de acciones y fueron el segundo vendedor neto del mes, al desprenderse de \$115.753 millones en acciones. **El título más vendido por las SCB fue, de nuevo, iColcap con \$165.579 millones, mientras que la que más compraron fue ISA con \$23.573 millones.**

Por su parte, las **AFP concentraron sus compras en iColcap en \$138.013 millones; seguida por Preferencial Bancolombia con \$88.252 millones, mientras que las acciones que más vendieron fueron Bancolombia con \$12.757 millones y Nutresa con \$12.720 millones durante el octavo mes del año.**

Hay que resaltar que, debido a la alta volatilidad presentada y la caída en los precios bursátiles desde marzo, las personas naturales han regresado al mercado de valores y en el año acumulan compras netas. Sin embargo, en agosto vendieron \$17.425 millones.

Casa de Bolsa reafirmó su recomendación de realizar compras escalonadas estructurales en el mercado accionario colombiano. No obstante, el panorama económico es aún retador, pues se asume que la mayor afectación producto de la covid-19 ya habría quedado atrás, si se considera la mayor reapertura económica en el país tras la reciente finalización del periodo de cuarentena a nivel nacional.

"Asimismo, destacamos el aún importante rezago que sigue presentando frente a sus pares en la región el Colcap, índice que continúa tranzando a múltiplos baratos en términos relativos", agregó.

Le puede interesar: **¿Por qué las acciones colombianas son las que más pierden valor en A. Latina?**



0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS > BOLSA DE VALORES DE COLOMBIA FONDOS DE PENSIONES ACCIONES

MERCADOS COLOMBIA | 9/7/2020 8:45:00 AM



El Colcap de la BVC comenzó la semana con una leve caída

El índice Colcap de la Bolsa de Valores de Colombia comenzó la jornada con una caída del 0,9% a 1.239,12 unidades, arrastrado por **Ecopetrol** que perdía 0,7% a \$2.130 y por Preferencial Grupo Aval con -0,21% a \$948. En cambio, solo una acción inició el lunes con comportamiento positivo: la de Cemex Latam Holdings con un alza de 1,3% a \$2.720. Al ser festivo en Estados Unidos, se espera que los montos negociados en la Bolsa de Valores nacional sean inferiores.



El Colcap de la BVC comenzó la semana con una leve caída Foto: Dinero

LO MÁS LEIDO

- Estas son las vacantes que buscan los chinos para el metro
- Este sábado abrió el autocine del Centro Comercial Unicentro en Bogotá
- Las sorprendentes ventajas de la ansiedad y las preocupaciones

0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS > COLCAP BOLSA DE VALORES DE COLOMBIA HOY

MACROECONOMÍA | 9/2/2020 7:42:00 PM



Los ganadores del premio de investigaciones económicas de la BVC

La Bolsa de Valores de Colombia comunicó que los ganadores del premio a las Áreas de Investigaciones Económicas fueron el Grupo Bancolombia, Banco Agrario, Corficolombiana e Itaú.



Los ganadores del premio de investigaciones económicas de la BVC Foto: Publicaciones Semana, Diana Rey Melo, Dinero

El premio de las Áreas de Investigaciones Económicas fue otorgado por la Bolsa de Valores de Colombia (BVC) al Grupo Bancolombia, Banco Agrario, Corficolombiana e Itaú.

Este premio reconoce la asertividad en los pronósticos del mercado de valores reportados a la Encuesta de Opinión Financiera, publicada por Fedesarrollo.

En la sexta versión del certamen que se realizó de manera virtual **Bancolombia obtuvo los premios de las categorías Sector Real e Institucional, en la que participan vicepresidentes financieros y tesoreros de más de 800 compañías calificando la certeza de sus estudios y análisis para Renta Variable, Renta Fija y Agregados Macroeconómicos.**

Lea también: **Confianza Comercial de julio fue positiva por primera vez en 5 meses**

El Banco Agrario fue el ganador del segmento de Agregados Macroeconómicos y Renta Fija, en la categoría de Pronósticos Puntuales.

Por su parte, Corficolombiana, obtuvo los premios a los mejores pronósticos en Renta Variable, así como el de la nueva categoría de Innovación, por la implementación de nuevas metodologías en el desarrollo de sus pronósticos.

La BVC también comunicó que Itaú se destacó en el área de investigaciones por sus informes respecto a la Tasa Representativa del Mercado (TRM).

Para Juan Pablo Córdoba, presidente de la BVC, estos premios les han "permitido generar una competencia positiva por el conocimiento y la investigación, lo que eleva la calidad de nuestro mercado y el profesionalismo, a la vez que permite a las personas inversionistas tomar decisiones fundamentadas de compra y venta".

Agregó que el certamen nutre de mejores perspectivas y la opinión del mercado a través de la **Encuesta de Opinión Financiera**, que es usada por entidades como el Banco de la República y el **Ministerio de Hacienda y Crédito Público**, en sus decisiones macroeconómicas.

Recomendado: **2020 será el cuarto año de PIB negativo de Colombia en 113 años**

Todas las entidades ganadoras reciben un beneficio de \$3.500.000 para financiar el estudio de las personas de sus respectivas áreas de investigaciones económicas en cursos con entidades aliadas como el CESA, EAFIT, la Universidad del Rosario, entre otras y cuyo objetivo es seguir generando valor al mercado de capitales.

En cuanto a la coyuntura de la BVC, las alzas no han parado desde la última reunión de la Junta Directiva del Banco de la República. Luego de subir más de 3% el pasado martes, el índice Colcap de la Bolsa de Valores de Colombia tuvo un alza del 0,19% hasta las 1.258,16 unidades.



0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS > BOLSA DE VALORES DE COLOMBIA BANCOLOMBIA BANCO AGRARIO

NOTICIAS RELACIONADAS

- Acción de Cemex Latam en BVC no para y subió 7,05% este miércoles



- Tasas de interés en mínimos y reapertura dispararon Colcap de BVC
- Colcap de BVC inició septiembre en rojo con Bancolombia a la cabeza

LO MÁS LEIDO

- Estas son las vacantes que buscan los chinos para el metro
- Este sábado abrió el autocine del Centro Comercial Unicentro en Bogotá
- Las sorprendentes ventajas de la ansiedad y las preocupaciones



- Tasas de interés en mínimos y reapertura dispararon Colcap de BVC
- Colcap de BVC inició septiembre en rojo con Bancolombia a la cabeza

LO MÁS LEIDO

- Estas son las vacantes que buscan los chinos para el metro
- Este sábado abrió el autocine del Centro Comercial Unicentro en Bogotá
- Las sorprendentes ventajas de la ansiedad y las preocupaciones